

jueves 28 de diciembre de 2017

La pista polideportiva del barrio de Veracruz en Antequera lleva desde hoy oficialmente el nombre de Juan Andrés Peral Cebrián

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido en el mediodía de hoy jueves 28 de diciembre el acto de descubrimiento de la placa que acredita el nombre que pasa a tener la remozada pista polideportiva del barrio de Veracruz, desde ahora "Pista Juan Andrés Peral Cebrián".



El Alcalde ha estado acompañado por los tenientes de alcalde José Luque y María Dolores Gómez, así como por la concejal Teresa Molina en un emotivo acto en el que se homenajeaba al recientemente fallecido vecino ejemplar del barrio de Veracruz, cuya madre, viuda, hijos y demás familia han estado presentes.

El Alcalde ha tenido unas palabras en memoria de Juan Andrés Peral Cebrián, "al que hoy damos las gracias de forma cariñosa y sencilla en su barrio por la forma en que luchaba por la sociedad y por el deporte y, en particular, por el fútbol sala como herramienta de convivencia, destacando también su afán de participación y colaboración dando lo mejor de sí por los demás". Manolo Barón ha destacado que la intención es que todo aquel que



vaya a la zona y use la pista recuerde que en dicha zona "vivió una persona amable y cariñosa que quería mucho a su barrio y su ciudad", dando las gracias a continuación un hermano y la madre del propio Juan Andrés Peral.